
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Lunge ist ein Organ in der .

Wenn wir atmen, saugen wir Luft in die Lungen.

In der Lunge kommt der Sauersto� aus

der  ins Blut.

Die Lunge entfernt auch den verbrauchten Sauersto� wieder.

Der Mensch hat zwei .

Das ist bei jedem Säugetier so.

Der rechte Lungen$ügel ist größer als der linke.

Links braucht nämlich das  noch seinen Platz.

Oben hat die Lunge zwei Luftrohre.

Die teilen sich dann auf.

So gibt es immer mehr .

Die werden immer dünner.

Um die Rohre herum gibt es viele Adern mit Blut.

Dort gelangt der  aus unserer Atemluft ins Blut.
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